

Du tricot pour une bonne cause



La moto tricotée en Yarn bombing présentée par Sylvie Sevin (4^e à partir de la gauche). - PHOTO DNA

Sylvie Sevin, artiste textile, n'en est pas à son premier coup d'essai. Elle entreprend actuellement un projet pour les fêtes de Pâques à Ottmarsheim et Bantzenheim où elle travaille et où elle vit.

AVEC L'AIDE des enfants des écoles, les personnes âgées de l'Ephad Les Molènes et des associations locales, elle entreprend un projet : décorer de carrés de tricot ou de crochet les arbres de la rue du Général-de-Gaulle à Ottmarsheim et la place de l'église, et transformer quelques arbres, en arbres à œufs pour les fêtes de Pâques. Toute cette opération se fera au profit de l'Arame, association régionale qui vient en aide aux enfants atteints d'affectations malignes. Mercredi après-midi, Sylvie.

Sevin lors d'une réception à la maison de retraite Les Molènes, a tenu rendre honneur aux tricoteuses. Certaines pièces ont été faites par les résidents. Il y a eu la remise de la « Moto tricotée » en Yarn bombing (habillage urbain) et la participation des municipalités de Bantzenheim, Ottmarsheim et Chalampé, en présence de la directrice de l'Ephad Catherine Frech, Michel Schelcher président, des représentants des trois municipalités, Jean-Luc Tschann représentant l'Arame du Haut-Rhin, Hervé Badonnel président de La Grange à Bécanes, collection Raymond Lemoine au Musée rhénan de la moto à Bantzenheim, où la moto tricotée sera exposée.

« La maladie et l'art »

« Aujourd'hui nous vous accueillons autour d'un thème commun : " la maladie et

l'art", nous sommes tous solidaires et forts contre cette maladie qu'est la leucémie. En allant vers les plus jeunes, j'ai fait des rencontres formidables et je suis impressionnée par le nombre croissant d'enfants atteints de cette maladie » a précisé Sylvie Sevin, et de remercier toutes les personnes présentes qui ont été de près ou de loin un facteur essentiel à la contribution de son œuvre, sans oublier l'objet de la réunion de cette journée, un objet insolite, une moto 1C3, relégué par les résidents des Molènes.

À l'issue de son discours Sylvie Sevin a annoncé fièrement : « Cette semaine, nous venons de terminer le 5000^e œuf en tricot, une première en France. » Le 27 mars prochain aura lieu à 14 h la mise en place des œufs à côté de l'abbatiale d'Ottmarsheim. ■

R.W.